
股市价值投资，巴菲特价值投资核心观点

一、在股市如何做到价值投资

评论员小韩；A股市场跟美股市场的逻辑截然不同的，经常看到评论说巴菲特投资
可口可乐等公司，持股超过20年等等，实际上在A股市场你很难看到能持股这么长
时间的人或者机构，特别是散户经受不住市场行情的跌宕起伏，如果真想价值投资
，你就从沪深300里面选龙头企业，在合理的价格建仓买入，长期持有。价值投资
是认为股票都有一定的内在价值，而股价根据供求关系围绕其内在价值上下波动，
价值投资者分析股票的内在价值，在其价格相对其内在价值大打折扣时买入，在股
价上涨远离其内在价值时卖出获利。因此寻找价值洼地就是要分析股票的基本面信
息和相关财务数据入手，评估股票的内在价值，在股价下跌偏离其内在价值时买入
。

沪深300里的企业，在我眼中就是证券市场制造出来最有良心的产品，没有之一。

沪深300选取的是A股市值排名前300名的股票，而上市公司又代表着国内最大最
强的企业。

截止2019.9.17，沪深300指数成分股总市值34万亿，A股总市值57万亿，占比60
%。

成份股为市场中代表性好，流动性高，交易活跃的主流投资股票，能够反映市场主
流投资的收益情况

二、股市和投资有什么关系

股市是投资的一种市场，投资是股市的血液，两者是辩证的统一，相辅相成。没有
投资的股市是不存在的，没有股市的投资是不完整的。股市是资本市场投资发展到
一定阶段的产物，同时股市给了广大投资者一个操作非常便利的场所，尤其是广大
中小投资者。
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